



Was ist der EC? Was hat er mit uns zu tun?

Der EC "Entschieden für Christus e. V." gehört zu der weltumspannenden Organisation "Christian Endeavour Union", die in über 70 Ländern vertreten ist. Sein Name ist Programm und wollen so in den Kreisen vor Ort, als auch auf überregionaler Ebene dazu beitragen, dass Kinder und Jugendliche eine persönliche Beziehung zu Gott aufbauen, vertiefen und dadurch das Leben finden. Die Jugendarbeit ist eingebettet in Kirchengemeinden und Landeskirchliche Gemeinschaften (bei uns die Landeskirchliche Gemeinschaft Hensoltshöhe Nördlingen). Unser Motto lautet: "Das Leben finden".

Wir haben vier Grundsätze festgelegt, nach denen die EC-Mitglieder versuchen zu leben:

Entschieden für Jesus Christus, persönliche Hingabe, offenes Bekenntnis und christusgemäße Lebensgestaltung

Verbindliche Zugehörigkeit zur örtlichen Gemeinde, aktive Beteiligung am Leben und Dienst der EC-Jugendarbeit und der Gemeinschaft bzw. Gemeinde

Sendung in die Welt, missionarischer, diakonischer und sozialer Dienst für Christus im täglichen Leben

Verbundenheit mit allen Gliedern der Gemeinde Jesu Christi, Förderung lebendiger Gemeinschaft unter allen, die an Jesus Christus glauben

Allerdings ist auch nicht jeder, der in den Jugendkreis geht, gleichzeitig ein Mitglied. Wir wollen, dass sich jeder für sich gut selbst überlegt, oder er die oben genannten Punkte in seinem Leben verwirklichen will - das ist eine grundlegende Entscheidung, die garantiert nicht schlecht, aber sehr wichtig ist.

Die "light"-Variante ist der EC-Friend, der seine Mitgliedschaft ungefähr so bekundet: "Ich finde die Grundsätze des EC gut und will sie unterstützen, kann mich aber noch nicht so ganz für

eine Mitgliedschaft entscheiden".